

Petróleo y gasolina, catapultados por reporte laboral de EU (El Financiero 08/03/10)

Petróleo y gasolina, catapultados por reporte laboral de EU (El Financiero 08/03/10) Efraín H. Mariano / Mauro A. Montero
Lunes, 8 de marzo de 2010 El petróleo texano repuntó a un máximo de siete semanas y la gasolina a un tope de 17 meses en el New York Mercantile Exchange (Nymex), catapultados por un reporte del mercado laboral estadounidense mejor al proyectado, lo que renovó las expectativas de un incremento en la demanda de combustibles. El convenio del crudo WTI para entrega en abril avanzó 1.29 dólares, es decir 1.6 por ciento, para cerrar en 81.50 dólares el barril, tras escalar a un máximo de 82.07 dólares, su precio más alto desde el 11 de enero. El energético acumuló un rendimiento de 2.3 por ciento en la semana recién concluida. El contrato de la gasolina reformulada para abril repuntó 1.7 por ciento para culminar en 2.2710 dólares el galón, tras avanzar a un tope intradía de 2.2831 dólares, su pizarra más alta desde el 3 de octubre de 2008. Los precios del petróleo aumentaron sus ganancias luego de conocerse que la economía estadounidense eliminó 36 mil empleos en febrero, una cifra mucho menor que la cifra de 68 mil prevista por los analistas, incluso mejor que los 100 mil despidos que anticipaban varios expertos, considerando el impacto de las fuertes nevadas del mes pasado. La noticia, junto al informe del miércoles de que la demanda de combustibles subió 3.0 por ciento, a 19.3 millones de barriles en promedio en las últimas cuatro semanas, renovaron las expectativas de que el consumo de energéticos podría elevarse en el corto plazo. Los metales industriales y preciosos también culminaron la semana con rendimientos positivos. En el Commodity Exchange (Comex), el convenio del cobre para mayo avanzó 1.2 por ciento para cerrar en 3.4175 dólares la libra. En la semana acumuló un rendimiento de 4.1 por ciento. El convenio de la plata a mayo subió 1.20 por ciento, a 17.382 dólares la onza, y en la semana sumó una ganancia de 5.2 por ciento.